
ピアヘルパーの資格を取得した 

ことを活かし、新入生が少しでも 

不安な気持ちを和らげられるように 

との思いから今回活動に参加した。 

私自身が 1年生の頃に感じていた 

ものと同じような疑問を持つ新入生が

多かったため、相手の気持ちがより 

理解しやすく、寄り添いながら活動で

きたのではないかと思う。不安を解決

できる場があることはやはり心強いと

感じたし、私自身もピアヘルパーと 

しての経験を積むことができた良い 

機会になった。 

 

わからないことばかり 

だったのですが丁寧に 

教えていただいて、 

すごく助かりました。 

ありがとうございました。 

質問に対して昼夜問わず、 

丁寧に返信して頂きました。 

入学時の不安も解消されました。 

ありがとうございました！ 

右も左もわからない中で

みなさんのお言葉が非常

に心強かったです。 

ほかの学科の事情など今回初めて知る

ことができたので、新入生ではありませ

んが大学についてより詳しく知る機会に

なれたかなと思います。 

直接は聞きにくいのかなという 

ことをチャットで質問してくれて、

役に立てたようでよかった。 

1年生のこの時期から進路や卒業

後のことを考えて授業を選択して

いるのがすごいと思った。最後の

方はたくさん質問が来て、対応 

しきれないほどだったのが申し訳

無かった。チャット上だったので 

顔や名前はわからないけど、 

学校で何か困ったことがあったら 

いつでも話しかけてほしいと思う。 

たくさんの質問に 

答えてくださって 

ありがとう 

ございました。 

丁寧な回答で 

助かりました。 

思っていた以上にたくさんの質問がきて

驚きました！サポーターという立場に 

なって多くの方の質問に答えていく 

中で、私自身も米短に詳しくなることが 

できたので新入生にとっても在学生に 

とってもいい活動になったと思います。 

３月下旬から５月上旬まで１ヶ月半の間、LINE オープンチャットを活用した新入生・在学生からの質問受付を行いました。ピアサポ

ーターとして、栄養大生２名・米短生１５名が参加し、学業や就職活動、アルバイトなどの合間を縫って、ボランティアで協力してくれま

した！ 

オープンチャットには両大学合わせて約２４０名の新入生・在学生が参加し、たくさんの質問と回答が飛び交っていました！ 


